

# 17. Elefanten-Cup am 26. Juni 2016

---

## Sieg für die Lagonauten

Großer Andrang herrschte beim 17. Elefanten-Cup des Anti-Drogen-Vereins. An dem diesjährigen Drachenboot Rennen nahmen 32 Drogenhilfe Einrichtungen aus Berlin & Brandenburg teil. Den Sieg konnte diesmal die Fachklinik Lago mit der Bestzeit von 2:13 Minuten in drei Durchgängen einfahren. Den zweiten und dritten Platz konnten ADV Briese und das Haus Lenné für sich beanspruchen.

**Die Fachklinik Lago konnte zum ersten Mal den Elefanten Cup für sich entscheiden!**



Im ersten Lauf traten die „Lagonauten“ (Fachklinik Lago) gegen Viwaldi (Gemeinnützige Walden GmbH) an, und siegten mit fast drei Bootslängen Vorsprung in der Zeit von 1:09:56. Im 2 und 3 Durchlauf traten die „Lagonauten“ gegen die Gatower Wellenreiter

(die Nachbarn vom Wassersportheim Gatow) an, jeweils beide Durchläufe siegten die „Lagonauten“ souverän mit den Zeiten von 1:06:68 und 1:06:72.

### **Wie haben sie das geschafft?**

Vorbereitet wurde das Drachenboot Team von der Sporttherapeutin der Fachklinik Lago Frau Hayn. Mit anspruchsvollen Training, bei dem nicht nur der Ablauf trainiert, sondern auch der entscheidende Teamgeist gestärkt wurde, konnten die „*Lagonauten mit der Start-Nummer 23*“ sich auf den ersten Platz rudern.

Natürlich waren auch die zahlreichen Zuschauer\*innen aus dem eigenen Haus ein ganz wichtiger und motivierender Faktor für den Sieg.

Die „*Lagonauten*“ feierten den Erfolg mit ihrem berühmten Siegestanz und freuen sich auf die neue Herausforderung im nächsten Jahr.



Berlin, den 06.07.2016